

学年だより

振甫中学校 第3学年
No. 4

作文紹介「修学旅行を終えて」

僕の心の中に刻まれている思い出は、民宿とホテルで過ごした友達との時間だ。2日間とも野球部の二人と同じ部屋だった。色々な話をした。今まで気づかなかった友達の一面に気づかされたり、自分で思いつかない物の見方を教えられたり、友達との距離がすごく近くなるとともに、自分の考えも整理された。そして、僕を驚かせたのは二人が寝る前に柔軟と筋トレを始めたことだった。自主的にやっていると聞いて本当にすごいなと思った。「帰ったらすぐ野球がしたい。」という二人の言葉を聞いて、僕との意識の違いに気づかされた。

301男子

「ただいま!!」。私は家に帰ってきたとき、安心する気持ちと残念な気持ちがいりまじって複雑でした。私の中で一番の思い出は都内分散です。江戸東京博物館に行き、水上バス「ヒミコ」に乗りました。江戸東京博物館は、昔の東京の様子が詳しく展示・説明されていて、興味深いものばかりでした。「ヒミコ」はあいにくの雨で景色があまり見えませんでした。船内がとても広くてきれいだったので楽しむことができました。分散の班は、みんなが個性をもっていて、話がおもしろく、6班になれて良かったなと強く思いました。また、3年1組のメンバーで修学旅行に行けて、みんなで絆を深め、仲の良いクラスに一步近づけたんじゃないかなと思いました。

301女子

帰りの新幹線で、「本当に最高の3日間だったと思った。」でも、そう思うには3日間が本当に楽しかったという理由もあるとは思いますが、2年生の最後に決めた富士の体験のことや、班をつくり計画をつくったことや、体育館での先生からの話などのこれまでの過程があったからこそ、さらに楽しい3日間になったと思う。だから、ぼくは3日間の修学旅行ではなくこれまでの過程を含めた修学旅行が最高に楽しく良い思い出になったと思う。

302男子

修学旅行へ行って、やっと気づけたことがあります。それは、この学年が最高の学年だということです。3年生の4月の時は個性豊かで楽しいけど、まとまりがあまり無いな…とっていたけど、この3日間ですごくまとまりができて、びっくりしました。きっと166人がこの3日間を最高の3日間にしよう!という強い気持ちが1つになったから、こんなに楽しい3日間になったんじゃないのかなと思います。だから私はそんな最高のメンバーで修学旅行に行くことができすぎてよかったなと思いました。

302女子

1日目の自然体験はカヌーを体験することができました。カヌーはやったことはありませんでしたが、レースができてとてもいい体験になりました。男女混合でお互い助け合うことが必要で、男女が協力することで団結力を生むことができました。この体験で助け合うことの大切さを学ぶことができました。また、都内分散では、班員の協力により計画通りに終わることができました。そして、協力の大切さを改めて実感しました。3日間という時間はあっという間に終わってしまいました。あっという間の3日間は、とても中身の濃い充実したものでした。最高の仲間と最高の場所で、最高の時間を過ごすことができ、最高の思い出を作ることができて、とても幸せでした。

303男子

樹海体験では、氷穴という洞窟を通ったり、樹海の中を歩いたりしました。この体験を通して、緑の豊かさや、美しさ、そして、大切さを学びました。国会議事堂では、大きさや広さが想像以上で、驚きっぱなしでした。ディズニーでは、友達と笑い合ったり、はしゃぎ合ったりと、友達の大切さを学びました。都内分散では、班長として班を引っ張っていき、予定通りに物事をすべていくことの大変さを学びました。名古屋よりも広い東京は、駅もたくさんあって迷うときもありましたが、班のみんなで力を合わせて頑張ったことがとてもうれしかったです。

この修学旅行を通して、3組の子たちとの絆が深まったり、友達の新しい良いところが見つかったり、少し大人になったのではないかなと思いました。義務教育ラストの中学3年生を、この最強の3組メンバーで過ごしていきたいと思いました。

303 女子

「天候には恵まれなかったけど、楽しかったよ修学旅行」と両親に言いました。体験のわかさぎ釣りでは、一匹しか釣れませんでした。釣ったときの感触、感動は今でも忘れません。二日目の国会議事堂では、思った以上に部屋があったこと、ニュースなどで見る光景を体感できた。ディズニーでは、キャストの方の「いってらっしゃい」という言葉が、とても気持ちがいいなと思いました。都内分散のフジテレビでは、番組のセットやパネルを見て、ここで番組ができていくのだと実感しました。あつという間で、みんなと一緒に楽しく行けた修学旅行。僕の心の中にずっと残ることでしょう。

304 男子

「よっしゃ、めっちゃ楽しもう！」修学旅行への正直な気持ちだった。私は、この修学旅行で印象深い出来事が三つある。一つ目は、山中湖でのウェイクボード。最初は、立ち上がれなかったが、最終的には、手を振ることもできた。なかなかできないことなので、嬉しかった。二つ目は夢の国ディズニー。途中、班内でケンカもあったが、無事解決し、その分友情も深まったと思う。三つ目は、都内分散だ。この旅行の唯一苦い思い出でもある。集合時間に遅れ、迷惑をかけた上、恥ずかしい思いをしたことだ。早めに行動することの大切さを思い知った。また、「元気出たか？」と心配してくれる友達の大切さもわかった。楽しい思い出はそのままに、失敗は、次に生かせるように、努力したい。

304 女子

一番大切なのは、親のもとを離れて、自分たちだけで生活するということだと僕は思う。修学旅行では、自分で起きて、自分で準備して、そして自分で計画しないといけない。自分でやる、それは、自立することだと思う。中学3年生は、自立しないといけない時期だ。高校への進路を決めたり、さらに将来のことを考えたりと、自分で考えなくてはならない。それを経験するために、修学旅行は存在すると思う。僕はこの修学旅行で、色々なところを見学したり、友達と遊んだりした。そして、さらに自分で生活することも経験した。僕はこの経験を生かし、これからの進路のことや高校生活のことを考えて行きたい。

305 男子

あつという間に終わってしまった修学旅行。1日1日が過ぎていくのが速く感じた。毎日クラスメイトや他のクラスの友達、先生と過ごしていることがあたりまえのように思えた。3日間とも私にとって、かけがえのない大切な思い出となった。…夜宿泊したさんすいでは、とっても豪華なお食事や、ふれあいタイムでのオーナーさん達との交流など、楽しく過ごすことができた。ふれあいタイムでは、質問をし合ったり、歌を歌ったりと、私たちが勉強になり、オーナーさんたちにも名古屋のことや振甫中のことを伝えられたと思う。2日目以降の様々な活動も、良い思い出ばかりだった。それに加え、各場所での景色やもの、友達の笑顔などを写真に収めることも最高だった。家族にも写真を見てもらったりすると、楽しさが伝わってくると言われた。この修学旅行を通して、305はより仲良くなり、この友情がいつまでも続いて、もっと大きなものになっていったらと思う。最高だった。

305 女子

第3学年 7月行事予定表

名古屋市立振甫中学校

日	曜	1限	2限	3限	4限	昼食	5限	6限	行 事			
1	火	技家	数	国		×			期末テスト(6月30日より)			
2	水	音	美	社		×			↓			
3	木	木1	木2	木3	木4	○	学					
4	金	金1	金2	金3	金4	○	総	総	● ⑤⑥(修学旅行まとめ) 委員会(15:15~)			
5	土											
6	日											
7	月	道	月2	月3	月4	◎	月5	月6	◆集会			
8	火	火1	火2	火3	火4	○	火5	火6	●			
9	水	水1	水2	水3	水4	○	水5	水6	● 生徒議会(15:15~)			
10	木	木1	木2	木3	木4	◎	保護者会		● 保護者会			
11	金	金2	金3	金4	月6	○	保護者会		● 特別時間割開始			
12	土											
13	日											
14	月	火3	火4	水1	水2	○	保護者会		●			
15	火	火1	火2	火5	火6	◎	保護者会		●			
16	水	水3	水4	水5	水6	○	保護者会		● ↓			
17	木	木5	学	学	大掃除				大掃除、油引き			
18	金	式	学						終業式			
19	土											
20	日											
21	月								海の日			
22	火								夏季休業開始			
23	水											
24	木											
25	金											
26	土											
27	日											
28	月	8月8日(金)3年出校日										
29	火											
30	水											
31	木											
29	金											
30	土											
31	日											

●印は45分帯 ◆印は9:00始まりの45分帯

《9月の主な行事》 1日 始業式・防災訓練, 12日 盲学校一日交流会, 19日 体育大会予行練習, 25日 体育大会

昼食の記号 ◎ランチルーム(ABメニュー) ○教室(CDメニュー)